
 

 

Protokoll der Sitzung vom 30.07.2019 
 

 
Anwesend: Herr Drazba, Herr Hahn, Herr Krusewitz, Frau Stubenrauch, Frau Pohl,  
entschuldigt: Frau Vida-Pedd, Herr Meyer 
von der Stadt: kein Vertreter der Stadt war anwesend 

 

 
TOP 1.  Begrüßung. Herr Hahn begrüßte die Anwesenden und stellte die 

Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 
 
TOP 2.  Protokoll des Treffens vom 11.06.19. Das Protokoll wurde einstimmig ohne 
             Änderungen angenommen. 
 
TOP 3.  Fragen zu dem Protokoll. Es gab keine Fragen zu diesem Protokoll. 
 
TOP 4.  Besprechung Antwort Vorschlag Buslinie 22über den Globus Markt.  
             Herr Hahn hat Frau Mohr-Bimmel für diese Sitzung zu einem Gespräch eingeladen.  
             Leider war Frau Mohr-Bimmel durch andere Termine verhindert. Herr Hahn wird um 
    einen neuen Termin ersuchen. 
 
TOP 5.  Besprechung Antwort Verlagerung des Dörnigheimer Wochenmarktes.  
             Die Ist-Situation stellt sich wie folgt da: Der Dörnigheimer Wochenmarkt befindet  
             sich in der Berliner Straße 64 auf dem Parkplatz des Dörnigheimer Bürgerhauses.  
             Er ist Dienstags von 09:00 Uhr bis 13:00 Uhr geöffnet. 4 Anbieterstände bilden den  

   Markt. 
   Der Markt wird nicht in dem Maße angenommen, um ein dauerhaftes Überleben zu 
   sichern. Es spielen hier die unterschiedlichsten Gründe eine Rolle. Einer ist sicher 
   der Standort. Ein Faktor, der kurzfristig nicht gelöst werden kann.  
   Unser Vorschlag ist eine Verlegung des Marktes an das Braubachcenter im  
   Rahmen der Neugestaltung des Bereiches um den Bahnhof Maintal Ost.  
   Diesen Vorschlag hat Herr Hahn im März d.J. an die Fachdiestleiterin, 
   Stadtentwicklung und Umwelt Frau Karich schriftlich übermittelt. 
   Die Antwort ist uns am 04.04.19 ( siehe Email ) mitgeteilt worden. Es besteht 
   danach weiterhin Gesprächsbedarf.  
   Herr Hahn wird Frau Karich in dieser Sache ansprechen. 
   Trotz diesem Vorgehen, werden wir uns Gedanken machen, wie der Markt am 
   jetzigen Standort für die Bevölkerung – mit kurzfristigen Maßnahmen – attraktiver 
   gemacht werden kann. Die Versammlung ist der Meinung, dass dringender 
   Handlungsbedarf besteht.  

 
TOP 6.  Besprechung Ergebnis der „Ortsbefahrung“ Dörnigheim 

   Anhang Liste der aufgenommenen Punkte bei der „Ortsbefahrung“ 
   Am 08.07.19 haben Herr Hahn, Herr Mayer und Herr Krusewitz im Stadtteil 
   Dörnigheim mit den Fahrrädern eine Stadtteilbegehung durchgeführt.   
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    Bei dieser Gelegenheit sich herausgestellt, dass der Umfang dieser Begehung 
    nur mit dem Fahrrad zu bewältigen war. 
    Diese Stadtteilbegehung hat Herr Hahn den Anwesenden an Hand von  
    Kartenmaterial der einzelnen Stadtteile vorgestellt. Die Punkte, die einer 
    besonderen Betrachtung bedürfen, wurden auf den ensprechenden Stadtteilkarten 
    dargestellt. Auch das Ergebnis der Stadtteilbegehung von 2017.  
    Parallel ist eine schriftliche Zusammenfassung von Herrn Mayer angefertigt  
    worden. 
    Diese Zusammenfassung ist im Anhang dieses Protokolls zu finden. Leider nicht 
    die dazugehörigen Bilder. Hier ist der Aufwand zu groß. 

 
TOP 7.   Routenplanung für die Aufstellung von Bänken, Ruhepunkten 

    Herr Hahn hat darüber hinaus die schematische Darstellung „Maintaler  
    Naherholungsgebiete und Stadtteilverbindungsflächen“ und einen „schematischen 
    Plan Maintal - Dörnigheim“ an die Anwesenden zur besseren Orientierung verteilt  
    und erörtert. 
 
    Als nächstes Ziel ist das Westend und die Waldsiedlung in Dörnigheim 
    vorgesehen. 
 
    Dieser Termin ist auf den Dienstag, den 03.09.19 um 10:00 festgelegt worden. 
    Der Treffpunkt ist wieder der Busbahnhof am Braubachcenter. 

              Herr Hahn wird zu einer der nächsten Sitzungen eine Karte der Stadtteile mit den 
              aktuellen Buslinien in Dörnigheim mitbringen. Auch hier steht eine bessere 
              Verständigung innerhalb der Gruppe im Vordergrund. 
 
Top 8.  Termin für das nächste Treffen. Dienstag, der den 24.09.2019 um 10:00 Uhr im  
             Magistratszimmer der Stadt Maintal.  
       

 
 
Maintal, der 30.07.2019 
 
Roland Hahn, Pate der Stadtleitbildgruppe Leben & Wohnen im Alter 
 
Ulf Krusewitz, Protokoll 
 
 
 

Anlage:  1. Schematische Darstellung „Maintaler Naherholungsgebiete und 
                         Stadtteilverbindungsflächen“   
                     2. Schematischen Plan Maintal – Dörnigheim  

                1 + 2 bereits an die WOLA - Mitglieder ausgehändigt 
 3. Zusammenfassung der Stadtteilbegehung vom 08.07.19 

     
    

 


